ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.07.2022

Dem Stadtviertel Identität stiften: Umbenennung der Stadtbibliothek Neuaubing im Westkreuz

Die Münchner Stadtbibliotheken werden gebeten zu prüfen, ob die neu eröffnete Stadtbibliothek "Neuaubing" am neuen Standort in der Radolfzeller Straße 13 nach dem geografisch richtigen Stadtteil "Am Westkreuz" umbenannt werden kann.

Begründung

Die Stadtbibliothek "Neuaubing" war viele Jahre in Neuaubing beheimatet und hat nun in dem Neubau des Paul-Ottmann-Zentrums im Herzen des Stadtteils "Am Westkreuz" an der Radolfzeller Straße 13 seine neue und moderne Heimat gefunden.

Auf über 1.000m² Publikumsfläche, mit 50 Arbeitsplätzen, einer Gamingzone, einem Lesehof und vieles mehr wird dies ein attraktives Angebot, sicherlich auch über den Stadtbezirk hinaus. Bereits früher befand sich die Bibliothek im Stadtteil "Am Westkreuz", bevor der Umzug nach Neuaubing erfolgt. Damals noch ein junger Stadtteil, war der Name nicht berücksichtigt worden und die Bibliothek hieß Neuaubing.

Man soll sich auch manchmal von Altem trennen. Und das sollte nun bei der Namensgebung passieren:

Jetzt ist es an der Zeit, dies nachzuholen, und dem Westkreuz auch seine jungen, aber dennoch über 50-jährigen Geschichte Rechnung tragen.

Durch den Standortwechsel ist der Name auf die neue und geografisch korrekte Bezeichnung "Am Westkreuz" anzupassen.

Beatrix Burkhardt (Initiative)

Stadträtin

Heike Kainz Stadträtin